

# Action nettoyage au RFC Huy : « On a un rôle social à jouer »

HUY

Le RFC Huy s'est mobilisé, ce dimanche, pour nettoyer la Ville. L'initiative de Be Wapp et de l'ACFF a permis d'évacuer 50 sacs de déchets.

**M**unis de sacs plastiques, de leur paire de gants et de matériels de nettoyage, les équipes d'U12, d'U19, de P3 et de D3 du RFC Huy ont retroussé leurs manches, ce dimanche matin, pour ramasser les déchets.

Grâce aux jeunes sportifs, une cinquantaine de sacs bleus a ainsi été évacuée du centre-ville. « On a attribué une zone à chaque équipe, à proximité du Centre Nobel, de la Grand-Route, de l'avenue de la Croix-Rouge et aux abords des parkings des grandes surfaces, explique Mi-



Les jeunes du RFC Huy se sont mobilisés, dimanche matin, pour nettoyer la Ville.

chaël Neyman, coordinateur de l'école des jeunes. Le point positif, c'est que l'équipe première est aussi venue nous rejoindre le matin pour nous soutenir alors qu'elle jouait l'après-midi. C'est bien que

les joueurs montrent l'exemple car on veut aussi avoir un rôle social et éducationnel en formant les générations futures. On a d'ailleurs d'autres projets sociaux en gestation pour l'année à venir. »

Cette action « Grand Nettoyage », lancée par Be Wapp illustre effectivement la volonté du RFC et de l'ACFF (association des clubs francophones de football) d'inscrire les clubs

dans une démarche résolution sociale. « Notre but, c'est de sensibiliser les jeunes aux défis environnementaux de demain », insiste Serge Gehoulet, coordinateur provincial de l'ACFF, également présent sur le terrain. « Nous voulons former des sportifs et sportives, certes, mais à mes yeux le plus important est de les aider à se construire en tant que futurs citoyens responsables. »

## Le RFC, club « pilote »

« On sait qu'à Huy, ça bouge bien au niveau des projets, souligne Marvin Olawaiye, responsable du Service sportif et social de l'ACFF. C'est pour cette raison qu'on a choisi le RFC Huy comme club pilote. L'action était d'ailleurs une grande première en région liégeoise. Notre objectif, c'est que d'autres clubs suivent cet exemple. » F.M.